

SANT BOI BALL

Baile y Diversión



Noche de los muertos



La cena



Jose Mª Peinado
Presidente

Empieza Noviembre de una forma terrorífica, celebrando Halloween en el hotel Front Air. Donde ya fue una sorpresa la cantidad de gente que se apuntó a la cena (65 personas) y donde la mayoría nos transmitió que la relación calidad, precio y variedad estuvo muy bien.

Al baile hubo una asistencia aproximada de 140 personas, muchas de ellas disfrazadas, entre los cuales se hicieron varios sorteos, calabazas, spa, peluquería RULOS, y 100€ para gastar en la joyería SOLANO, que los ganadores donaron para el Proyecto Tania. También se repartió nuestra tradicional coca de crema que adquirimos en la Pastelería RAQUEL. Destacar el gran nivel de disfraces y sobre todo las ganas de disfrutar y del buen ambiente que se percibe en la Asociación.



TERRORÍFICAMENTE DIVERTIDO



En familia



Los ganadores

SANT BOI BALL



Participamos en una entrevista de Radio Sant Boi, donde se habló sobre el Tardeo Solidario del Proyecto Tania, también que el Sábado 6 de diciembre se realizará dentro del programa de la Fira de la Puríssima, una matinal solidaria de fútbol femenino, para seguir colaborando con el Proyecto Tania. Y no podía faltar hablar del inicio de curso de Sant Boi Ball.



Desde Sant Boi Ball seguimos participando en multitud de eventos culturales y formativos que se organizan en nuestra ciudad, en este caso sobre la importancia de pertenecer a la Comunidad Europea.

El miércoles día 12 Sant Boi Ball con la colaboración de los socios José y Patri, estuvimos en la Residencia geriátrica María de la Salud, en Santa Coloma de Cervelló, haciendoles pasar una rato entretenido y diferente a todos los residentes y trabajadores de la residencia, ofreciéndoles una variedad de bailes en una mañana inolvidable para todos.



Gracias Jose y Patri

SANT BOI BALL

Durante este mes también hemos tenido un evento excepcional en la Asociación.

Una de nuestras socias que lleva 2 años haciendo clase con nuestro profesor Bryan, ha sido elegida para hacer un programa de TV, donde en uno de los momentos saldrá haciendo clase con Bryan y con su amiga Tania.

No podemos desvelar nada más del programa hasta que no se emita, que seréis puntualmente informados.

Ahora sólo os paso unas fotos del día del rodaje.



SANT BOI BALL

El fin de semana del 15 y 16 estuvimos en el Hotel Sol Port de Cambrils, fue todo un éxito de convocatoria, ya que en 10 días se habían agotado las habitaciones (para el próximo año ya hemos reservado más habitaciones), lo peor de todo es que el mismo sábado varias parejas no nos pudieron acompañar por problemas de salud y fue imposible sustituirlas.

La verdad es que en el hotel se volvió a respirar un ambiente maravilloso entre todos los asistentes y eso que cada vez viene más gente nueva.

En esta salida nos acompañó nuestra profesora Mónica, estuvo muy dinámica y realizó unas clases muy entretenidas.

Por la noche durante el baile se sorteó un jamón que nos regalaron los dueños de Solucions Grafiques EIX, los afortunados fueron Juan y M^a Carmen.

También se hizo el sorteo del fin de semana gratis que les tocó a Juanjo y Montse, donde se tiene que destacar y agradecer que el importe lo donaron para el Proyecto Tania.



SANT BOI BALL

Sant Boi Ball, ha colaborado en “El Tardeo Solidario Proyecto Tania”. Desde aquí tengo que decir que fue una tarde increíble, no hay palabras para describir lo que se transmite en ese ambiente lleno de familiares, amigos y compañeros de toda una vida.

Se recaudaron más de 6.000€, se que nunca podré recaudar lo que se necesita para el Proyecto (1.500.000€), pero que satisfacción poder organizar y/o colaborar en los diferentes actos que ya hemos hecho y los que vendrán.

De lo que estoy seguro es que este trabajo, este esfuerzo y esta solidaridad, dará su fruto y se podrá beneficiar mucha gente en los próximos años.

Agradecer a EVITFOC material contra incendios, que haya patrocinado las pulseras del Proyecto Tania.



SANT BOI BALL

Eventos que tenemos preparados para el mes de DICIEMBRE

Fira de la Puríssima

No te la pierdas

Que mejor manera de...



Eventos que tenemos preparados para principio de año.



Seguimos recibiendo fotos de socios viajeros que nos hacen llegar sus fotos, siempre con alguna prenda de San Boi Ball.



Cambrils

Os animamos a que visitéis la página web, donde podréis ver todas las fotos, calendario de actividades, la tienda-escaparate y muchas cosas más. www.santboiball.com